



# PROGRAMME EDUCATIF FEDERAL



FICHE ACTION 2018-2019

<b>Club</b>	FCHT
<b>Référent</b>	Laurent ROCCA

<b>Période</b>	septembre-décembre
<b>Lieu</b>	Stade Aime

<b>Date de réalisation</b>	24/11/2018
<b>Nbre de joueurs concernés</b>	20aine + dirigeants

Thématiques "Règles de Vie"	U6-U9	U10-U13	U14-U19	AUTRE
Santé				
Engagement Citoyen			X	X
Environnement				

Thématique "Règles du jeu"	U6-U9	U10-U13	U14-U19	AUTRE
Fair-play				
Règles du jeu et arbitrage				
Culture Foot				

<b>Intitulé de l'action</b>
Faire connaître l'association "La Longue Route des Malades de SLA"

<b>Personne(s) Intervenante(s)</b>	4 personnes de l'association de "La Longue Route des Malades de SLA"
------------------------------------	--

## Descriptif synthétique de l'action

- L'équipe féminine présentait son nouveau maillot le dimanche 24 novembre au stade d'Aime. Son originalité est qu'il est floqué du Logo de la longue route des malades de la SLA. Ce rapprochement s'est fait par des rapports humain entre des joueuses et Gilles Houbard atteint de la maladie de Charcot. L'objectif est de faire connaître au mieux cette association qui vient en aide aux malades. Des dons peuvent-être fait, les renseignements peuvent être pris sur le site <http://www.longueroutesla.org/>  
Repris d'un article de presse, la devise du foot en générale et celle du FCHT en particulier, « jouer pour et avec les autres » prend encore plus de sens.

## Précision sur L'utilité - L'interet - Les contraintes - Le projet de reconduction de l'action....

Pas de contraintes, que de la volonté. Cette action a été relayée dans la presse, sur notre site, sur FB et dans notre journal interne.  
Dans nos licenciées filles, il y a également un certain nombre de U14 / U19

**21 000** imagerie au hôpital de Bourg-Saint-Maurice a réalisé 21 668 actes, dont 10 905 actes radio. Sur certaines journées d'hiver, le service peut réaliser près de 100 interventions.

et personnes sont les premiers témoins des avantages de cette nouvelle table d'imagerie.

Jérémy PENA

Cette nouvelle table d'imagerie doit permettre d'accueillir un grand nombre d'importants de patients. Photo: LA D.O.L.P.

## SPORT Un nouvel équipement sportif pour soutenir l'association "La longue route des malades de la SLA" L'équipe féminine du Football Club Haute Tarentaise a reçu son nouveau maillot pour la saison

La remise du maillot 2018-2019 de l'équipe féminine du FC Haute Tarentaise a eu lieu, ce dimanche, au stade d'Aime La Plagne. Les maillots ont la particularité de soutenir l'association "La Longue Route des Malades de la SLA". Ce petit cérémonial s'est déroulé en marge de la rencontre avec l'équipe laotienne de Vézère et, en présence de Gilles Houbart frappé par la maladie de Charcot qui, entouré par sa famille et ses amis, se bat pour mieux sensibiliser le public et trouver des financements pour la recherche. Antoine, 10 ans, petit fils de Gilles, a de son côté créé un jeu "L'as du foot" pour contribuer à sa manière au combat de son grand-père. Céline Combas, infirmière, est à l'initiative de la création du logo sur les maillots financés par le club du FCHT qui peut s'honorer de « jouer pour et avec les autres. »



La remise des maillots féminines du FCHT s'est déroulée en présence de Gilles Houbart, atteint de la maladie de Charcot.



Le coup d'envoi du match de l'équipe féminine a été donné par Gilles Houbart.

## Les séniors 1 du FCHT champion d'automne

Dimanche, à Aime, le FC Haute Tarentaise en finissait avec la phase des matchs aller en recevant Modane. Malgré quelques absences en attaque, les locaux ont dominé les débats mais ont tardé à trouver la faille. Modane, de son côté, a procédé en contre, ouvrant le score sur l'un d'eux d'une superbe frappe dans la lucarne (0-1). Piqués au vif, les locaux sont repartis de plus belle et Loïc Pouget se faisait justice lui-même pour égaliser surpennally (1-1). Juste avant la pause, Jules Djivas délivrait un bon centre pour la tête de Morgan Peytavin qui laissait le gardien sans réaction (2-1).

En seconde période, le FCHT accélérât et Damien

Lance, parfaitement servi par Pouget, inscrivait le but du break (3-1). Les visiteurs ont peine à suivre le rythme et sur une sortie déterminée de Quentin Eustache, le ballon parvenait à l'excellent Djivas qui finissait de valider son match par un but (4-1). C'est Tanguy Simille, tout juste rentré sur le terrain, qui clôturait la marque par une cinquième réalisation (5-1).

Ce nouveau succès offre le titre de champion d'automne aux protégés de Jean Chris Leocq: « Tout le monde sait que cela reste honorifique et surtout anecdotique, précisait le coach. Toutefois, cela met en avant une certaine constance dans les contenus et les résultats. »

Une constance que l'on a tardé à trouver. Les visiteurs de Patrick Cortade se cliniquèrent à Saint-Pierre Gny (2-0). Les féminines leur match référent ce à Vézère et les coéquipières d'Émilie Chet se sont imposées. L'important, face au Cte (6-0), les U17 se sont en tête du classement. Montméhan, les U11 ont montrés trop mais offensivement pour l'été. Pire, ils s'inclinèrent fin de match (3-2). (B) ont souffert face à tville. Enfin, toutes les rics de l'école de foot ce samedi.



que jamais, l'action des urs s'inscrit dans la mo- à la fois, celle d'une on de qualité et en cir- rits, en accord avec une ente des consommatio- : celle de l'urgence à "la biodiversité. la, la Ballastière, an- friche industrielle et dépôts sauvages, est un site attractif, et sa stoire n'a pas fini de ...

• Rosette VALLAT



Ramassage des pommes à Granier.



Fabrication de jus de pomme avec l'école à Hauteville-Gondon.

**Pour lutter contre la sécheresse du sol :** le BRF ou bois raméal fragmenté : Issu du broyage de branches (diamètre inférieur à 10 cm), ces fragments de bois, répandus en couche épaisse de 10 cm autour de l'arbre, forment un paillage protecteur empêchant la pousse de mauvaises herbes et l'évaporation de l'eau du sol. Mis au printemps, il permet de réduire les arrosages et se transforme en automne en humus enrichissant le sol.

## Les joueuses du FCHT supportrices de la longue route des malades de la SLA



Le nouveau maillot des joueuses floqué du logo de La longue route des malades de la SLA.

manche 25 novembre, avant son match contre ce (sère), l'équipe fé- u FCHT a présenté son maillot floqué du logo „longue Route des ma- la SLA ». Le sport comme on sien loin des pelouses sur les millionnaires en des retransmissions es à coups de sommes es. Le sport d'équipe, de solidarité, et qui ne pas par le petit bout de e... Deux membres de amateur du FCHT, iny de métier, ont croisé urs patients Gilles Hou- de proue de la lutte la Sclérose Latérale phique (SLA), appelée iadale de Charcot ». Et ic générosité qu'elles osé à l'ancien moniteu- ente et guide de haute- de donner toujours isibilité à ce combat en sur le nouveau le l'équipe, le logo de ion que préside Gilles- s sportives locales ont s'associer aux efforts e connaître cette affec- rologique dégénéres-

ce qui entraîne une paralysie progressive. Une affection qui, rappellez-le, a une origine inconnue, touche une personne sur 25 000, pour laquelle 900 nouveaux cas par an sont déclarés en France et dont l'espérance de vie médiane est de 27 mois. C'est dire si l'on peut se sentir concerné, surtout quand on n'habite pas loin de Belletre qui, avec 10 cas en 10 ans, est l'un des foyers de cette maladie.

Sur le terrain, en ce froid dimanche de novembre, il y avait en fait trois équipes : en plus des joueuses, il fallait compter avec la fidèle bande des bénévoles de la « La Longue Route des malades de la SLA ». Famille et amis étaient là pour entourer et soutenir inlassablement Gilles, qui se déplace en fauteuil électrique et bénéficie d'une assistance respiratoire continue. Un stand proposait informations et ob-

jets à vendre pour récolter des fonds destinés à la recherche. Ce fut un beau moment d'émotion quand Gilles, en sportif émérite, donna le coup d'envoi du match. Point de tristesse, mais une joie gourmande à montrer que, même malade, on peut faire partie du jeu et de la vie ! Pour faire un don : <http://www.longueroutedesla.org>

• E.C.